

GENUS

Alle Nomen haben ein **Genus (grammatisches Geschlecht)**. Es wird durch die **Artikel** (Geschlechtswörter) angegeben. Wenn man die Nomen *Wald, Wiese, Feld* ohne Artikel nennt, ist nicht zu erkennen, welches Genus diese Nomen haben. Erst durch die Artikel *der Wald, die Wiese, das Feld* wird das grammatische Geschlecht bestimmt. Im Deutschen gibt es drei Genera.

Artikel + Nomen	Genus
der Wald	Maskulinum (männlich)
die Wiese	Femininum (weiblich)
das Feld	Neutrum (sachlich)

Der bestimmte Artikel lautet im Nominativ Plural für alle Genera gleich (*die Wälder, die Wiesen, die Felder*). Wenn du das Genus eines Nomens angeben willst, orientiere dich darum stets am Nominativ Singular des bestimmten Artikels.